

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekotoean „WASPADA” Medan
Ketoea Oemoem :
MOHAMAD SAID — Medan
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan
Pentjikat Sjarikat Tapanoei Medan
Isinja diloear tanggoengan pentjikat

WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA :
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4
Poesat Pasar P 126 — Medan
Harga etjeran f 0.50 selebar
Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris
Sedikitnja 1 x moeat 5 baris

Moelai berangkat

KE HAVANA
Djakarta, 7-11.
Beberapa orang anggota delegasi Repoebliek ke konperensi di Havana telah berangkat hari ini dengan kapal terbang dari Djakarta ke Singapoera.
Pembimpin delegasi, Dr. A.K. Gani akan berangkat pada tanggal 12 Nopember. — (Aneta).

Poelang

KETANAH AIR
Djakarta, 7-11.
Diperoleh kabar bahwa konsol djenderal Tiengkok di Djakarta telah membitjarkan dengan pembesar2 Repoebliek tentang soal pemooelangan orang2 Tienghoa ketanah airnja dari daerah Repoebliek. — (Aneta).

BAROE HARAPAN

Jogja, 7-11.
Dalam satoe pertjakapan dengan para wartawan, A. Brooks, wakil Australia dalam komisi penghoeboeng Komisi-3 menerangkan, bahwa dia berharap benar persengketaan Indonesia — Belanda akan dapat selesai dalam waktu yang singkat.
Dia selandjoetnja menerangkan bahwa dia dan toean C.H. Ogburn, wakil Amerika Serikat dalam komisi penghoeboeng tersebut akan kembali ke Djakarta minggoe depan berhoeboeng dengan penoeakan ketoea dari Komisi-3. — (Antara).

SIDANG BADAN PEKERDJA :

DJAWABAN PEMERINTAH

Atas pertanjaan2 anggota

Dari Balai Rendah Belanda :

Masih bitjara tentang Linggardjati

Den Haag, 7-11.
Dalam perslah sementara oentoek anggaran belanda 1948 berkenaan dengan oeroesan „Tanah Seberang” antara lain ada dikemoekakan pendapat oleh banjak anggota bahwa kebidjaksanaan pemerintahan terhadap Indonesia yang bersifat oposisi, praktis tidak dapat sokongan, hal mana orang ropanja lebih menghargakan pelaksanaan programma Linggardjati.
Pelaksanaan kemakmoeran segenap rakjat dalam Serikat Indonesia — Belanda dihari nanti tidak dapat dilakoeakan dengan melemahkan anasir2 konstroektip yang ada di Jogja.

Sebab itoe diminta agar pemerintah mempoenjai pendirian bahwa tjampoernja oesaha Komisi Djasa2 Baik yang sekarang adalah meroepakan kemoengkinan baroe oentoek menjokong persetoedjoean.
Menoeroet pemerintah Belanda, pengemoeman garis2 ketjil yang berkenaan dengan pembangoenan tak moengkin djika tidak semoefakat dengan wakil2 Indonesia.
Menoeroet keterangan menteri keoangan Belanda, djoemlah pengeloeran dari negeri Belanda oentoek Indonesia se-soedah Djepang berloetoet :

- 1945 = f 405 djoeta.
- 1946 = f 159 djoeta.
- 1947 = f 183 djoeta.

SEKITAR KEOEANGAN INDONESIA TIMOER

Makassar, 7-11.

Oentoek memperbaiki keadaan keoangan Indonesia Timoer Dewan Menteri2 a.l. menerima baik oesoel menteri keoangan boeat menaiknja 4 djenis belasting, jaitoe : landrente, wegged belasting, inkomsten belasting dan slachtbelasting. Dari kenalkan ini oeng masoek akan bertambah dgn 10 joeta roepiah. — (Aneta).

TEMPAT BEROENDING : DIKAPAL!

KOMISI KONSOL DIMINTA SOEPAJA MENDATANGKAN LAGI PEMBANTOE2 MILITERNJA

Djakarta, 8-11. — „U.P.” mewartakan, Komisi-3 telah mengoemoemkan bahwa peroendingan Indonesia-Belanda j.a.d. akan dilangsoengkan diseboeah kapal Netral.

Komoenike istimewa jg dikeloearkan oleh Komisi-3 mengatakan bahwa kepada pemerintah Amerika Serikat telah diminta soepaja menjediakan seboeah kapal sebagai „toendjangnja kepada perdamaian”.

Komisi Tiga Negara yang terdiri dari delegasi Belgia, Amerika Serikat dan Australia telah dapat mengatasi segala djalan boentoe dengan memperloeh persesoasian tentang tempat beroending diatas kapal. Peroendingan dikapal sematjam ini djoega telah terdjadi sewaktoe ditangani Atlantic-charter.

Lebih djaeoh „Aneta” pagi ini mengabarkan dari Djakarta, bahwa seboeah kapal netral telah diterima oleh kedoea belah pihak sebagai tempat beroending, demikian boenji komoenike Komisi Tiga Negara.

Pemerintah Amerika Serikat telah diminta soepaja menjediakan kapal yang sematjam itoe. Komoenike itoe selandjoetnja mengatakan, bahwa kini telah rasmi disetoedjoeti oleh kedoea belah pihak, bahwa kapal tersebut akan disediakan dibawah pengawasan Komisi-3 dan Komisi tersebut akan mengambil tindakan soepaja kapal ini berada dengan setjepatnja ditempat yang dikehendaki.

Berhoeboeng dengan tjara pembentoeakan Komisi-3, maka wakil2 Belgia dan Australia telah meminta kepada wakil Amerika dari Komisi-3 soepaja memohonkan kepada pemerintahnja menjediakan kapal yang diperloekakan itoe, oleh karena inilah satoe2nja djalan oentoek memetjahi kesoeletan yang terdapat sekarang sehingga Graham dengan segera meminta kepada pemerintahnja soepaja menjediakan kapal itoe.

KOMISARIS DAGANG REPOEBLIK DI LONDON DAN NEW YORK

Djakarta, 7-11.
Menoeroet harian „Merdeka” Dr. Soemitro telah diangkat menjadi komisaris dagang Repoebliek di New York, sedang Dr. Soebandrio di London. — (Aneta).

DJANGAN TJAMPOER!

HANJA OEROESAN AMERIKA DAN ROES

LONDON, 7 Nopember.

Ketoea dari Biro Internasional Socialistic Fabian Society, Leonard Woolf dalam soerat selebaran yang diarsirkannja hari ini mengenai politik loear negeri Inggeris, mendesak dan mengandjoerkan kepada pemerintah Inggeris soepaja djangan menjtjampoeri perang antara Amerika dan Roesia djika kelak ber-lakoe dimasa depan.

„Tidak ada satoe negara manapoeh djoega diatas doenia ini yang gampang dipoekeol dari Inggeris sendiri, demikian Woolf, persediaan dan kedoeoeknja kita pada masa ini tidak memoengkinakan bisa toeroetnja kita menghadapi perang atoom sedangkan Amerika Serikat dan Sovjet Roesia Serikat sanggoep menjediakan oentoek itoe.

Kita tidak oesah toeroet berkelahi djika timboel perang baroe, sebab kita tidak bisa menjtjampoeri kemenangan, oleh karena kita tidak bisa memoeochi keadaan2 yang memintanja oentoek mana kita haroes berperang”.

Kalau Inggeris tidak bisa menghadapi perang yang setjara besar2an itoe, saja andjoerkan Inggeris tidak perloe memoeochi pasoeakan2 tentera yang begitoe banjak dan tentera

PERTEMPOERAN SENGIT

Sekitar Srinagar

PASOEKAN2 INDIA DIBANTOE OLEH PESAWAT2 SPITFIRE TELAH DATAP MENAHAN GERAKAN PASOEKAN PRO PAKISTAN

NEW DELHI, 7 Nopember.

Menoeroet berita2 yang tidak rasmi dari Kashmir, djatakan bahwa pasoeakan2 India dengan dibantoe oleh pesawat2 terbang Spitfire telah dapat menahan gerakan madjoe pasoeakan pro Pakistan setelah melakoeakan pertempoeran dari tengah malam hingga menjelang Soeboeh 5 mil di Barat iboe kota Srinagar.

Selandjoetnja dikabarkan bahwa angkatan oedara India telah melamparkan bom atas kota2 sekitar iboe kota Srinagar, dimana menoeoet kabar penjerang2 Moeslimin bertahan oentoek melakoeakan kepoengan terhadap kota tersebut.

Inilah oentoek kali yang pertama ada terbetik berita bom-boman semendjak pertempoeran dimoelai pada minggue jang laloe dan tentang berita bahwa Kota Srinagar telah dikepoeng oleh pasoeakan2 Moeslimin.

Komoenike yang dikeloearkan oleh kementerian pertahanan India mengoemoemkan bahwa pasoeakan2 India telah bertempoer 5 djam lamanja dengan pasoeakan2 yang melakoeakan serangan di Barat kota Srinagar

itoe, akan tetapi tidak ada diterangkan maoepoen pengemoeman2 yang menjatakan bahwa pasoeakan2 Moeslimin yang melakoeakan serangan itoe dapat dipoekeol moendoer oleh pasoeakan India tersebut.

Dinjatakan bahwa pesawat2 oedara India telah melakoeakan serangan terhadap desa Kotli di propinsi Jammu, dimana menoeoet kabar jang terdahoeoe bahwa soekoe2 Moeslimin yang melakoeakan serangan itoe telah memboenoeti setiap orang Hindoe maoepoen keloearga bangsa Sikh.

Wakil perdana menteri India Sardar Patel mengeloearkan pengemoeman dengan menjatakan bahwa pemboenoehan setjara besar2an telah berlakoe di Kashmir.

Kabarnya patroeli tentera India telah membersihkan orang2 Moeslim dari desa Sangrama yang terletak 20 mil dari kota Srinagar dan dari daerah Patan — Baramula yang terletak 30 mil dari iboe kota Kashmir, Srinagar.

Selandjoetnja menoeoet berita Associated Press dari New Delhi dikabarkan bahwa pasoeakan2 India yang mempertahankan kota Srinagar telah dapat mengoesir penjerang2 jang terdiri dari soekoe2 didaerah Pakistan yang telah dapat madjoe sampai 4 1/2 mil sadja lagi ke kota Srinagar.

Soeatoe pengemoeman rasmi menjatakan bahwa angkatan oedara India telah melakoeakan serangan terhadap penjerang2 tersebut — jang berdjoeomla lebih dari 3000 orang — dan memboenokan banjak korban di antara mereka itoe.

Selandjoetnja pengemoeman itoe menjatakan lagi bahwa truck2 jang dipersendjatai dan motor2 berlapis wadja selekas moengkin akan tiba dikota Srinagar.

„Dan dengan bala bantoean itoe kelak, demikian pengemoeman itoe, pasoeakan2 India akan tiba dengan menoeompang motor2 truck”. — (UP-AP).

ANGKATAN AMERIKA DI PASIPIK

Washington, 7-11.
Angkatan laet Amerika di Pasipik telah dibeloatkan men-

Komisi sementara

Jogja, 7-11.

Komisi istimewa terdiri dari 6 orang telah dibentuk disini, Komisi mana akan menjelenggarakan perintah „hentikan tembakan” dengan selekas moengkin sebagaimana tersebut dalam resolusi Dewan Keamanan tanggal 1 Nopember.

Komisi ini hanya beroeapa sementara, demikian dioemoemkan disini dan terdiri dari 2 orang pembesar sipil dan empat pembesar militer.

Anggota2 sipil ini adalah Dr. Leimena, menteri kesehatan dan wakil menteri dalam negeri Abdullah Madjid.

Anggota2 militernja terdiri dari letnan djenderal Oerip Soemihardjo, major djenderal Didikartasasmita, kolonel Simbolon dan letnan kolonel Boestami.

Kolonel Simbolon dan letnan kolonel Boestami adalah anggota staf tentera Repoebliek di Soematera.

Berhoeboeng dengan pembentoeakan komisi tersebut kalangan-kalangan pemerintah Repoebliek menerangkan, bahwa komisi ini adalah beroeapa sementara dan akan boebar kalau telah siap dilaksanakan kewadjoeban menjelenggarakan perintah hentikan tembakan sebagai tersebut dalam resolusi Dewan Keamanan tgl. 1 Nop.

Kalangan2 Repoebliek berpandapat, bahwa penjelenggaraan perintah hentikan tembakan itoe haroes dilaksanakan oleh soeatoe komisi tertinggi dan perintah itoe hanya beroeapa sementara. — (Reuter).

„LEGION ARAB”

Penempatan tentera „Legion Arab” di Palestina jang baroe2 ini memboenokan kegoesaran di kalangan2 pembesar di London karena sikap Radja Abdullah dari Djargil Ardan (Abdullah dan) telah dipertahankan di balai rendah Inggeris pada hari Selasa jang laloe oleh Mr. Christopher Mayhew, sekretaris moe da kementerian loear negeri Inggeris.

Mendjawab soeatoe pertanjaan dari Mr. Barnett Janner (Boeroeh), ketoea dari British Zionists Federation (Federasi Organisasi Jahoeqi Inggeris), Mr. Mayhew menjatakan bahwa dalam pasal 17 jang termaktobe dalam madaat, djinjatakan bahwa pemerintahan Palestina boleh mengorganiseer soeatoe pasoeakan jang goemanja oentoek mendjaga keamanan dan ketertiban oemoem.

Penempatan sebagian dari pasoeakan2 bersendjata Sjarjil Ardan di Palestina, demikian Mr. Mayhew, soedah dimoelai semenjak Sjarjil Ardan dibawah madaat Inggeris dan dilandjoetkan toeroe semendjak Sjarjil Ardan memperoleh kemerdekaan dengan tidak ada se-soeatoe persetoedjoean rasmi, akan tetapi atas permoeafakan Radja Abdullah sendiri.

Atas pertanjaan Mr. Janner apakah tidak baik menempatkan pasoeakan2 Arab ini di Palestina, Mr. Mayhew menjawab :

Tentera Arab tersebut soeng goeh patoeh terhadap politik pemerintah”.

Tatkala ditanja tentang gerakan2 jang dilakoeakan oleh Mufti Hadji Amin el Hussein yang kini berada di Lebanon, Mr. Mayhew menjatakan bahwa pemerintah Lebanon „telah mengambil tindakan oentoek menjegah gerakan Mufti tersebut jang kelak membahayakan kepada kita”. — (Reuter).

djadi seroeapa dengan sebeleom perang atoom.

Djenderal major Shepperd wakil kommandan angkatan laet Amerika menerangkan bahwa kesatoean2 jang dapat berpindah dengan segera telah dibentuk, kesatoean2 mana dapat bergerak dengan tjepat oentoek memdoeochi tempat jang dipergoekakan oleh pasoeakan2 moesoch oentoek memkan hom raketnja ataupun mars mereka akan oentoek melakoeakan bom atoomnja. — (UP-AP).

TOKO OBAT

"SANITAS"

Harganja: PANTAS
Central Pasar P 123
(Sebelah Kantor "ANTARA")

KURSUS TYPEN

Pagi moelai poekoel 9 — 12.
Sore " " 3 — 7.

BINDJEIWEG 43

"PEN"

TEK SENG & Co.

Shanghai Str. No. 39
MEDAN

Auto Transport :
MEDAN — T. BALEI v.v.

Berangkat saban hari.
Dari MEDAN 7.30 w. S. pagi
Dari T. BALEI 7.30 (dari Tai
An Hotel).

Sedia membawa penumpang dan
barang-barang.

LEKAS TATETKAN NAMA :
**"ANGLO INDONESIAN
SCHOOL"**

Peladjaran Bahasa Inggris
Diberi pelajaran oleh :

MOHD : SAID.

Moelai menerima moerid2 baroe.
Anak2 diterima oentoe moerid
sekolah pagi. Oentoe orang De
wasa diadakan — sekolah sore
3 x 1 Minggoe.
Segala bangsa diterima
Roemah sekolah Djalan Dja-
paris 481.

DITJARI

1 Verkoopster boeat afd. boek-
handel

1 Typiste, boeat afd. procureurs.

Boekoe **HUURCOMMISSIE
VERORDENING.**

Beli banjak dapat potongan.
Siapa beli ini boekoe, bisa tanja
advies perkara sewa menjewa
roemah dengan vrij.

Harga tjoeama f 5.—

BOETSINGH

v/h

MEDAN BOOKSTORE

Oudemarkt No. 37 — MEDAN.

PEMBAGIAN INDIA SEBAGAI KESATOEAN EKONOMI

**Vpakah artinja bagi export
Vmerika ?**

Oleh : L. U. SANTOSO.

Dari Washington dan New Delhy serta Djakarta, dibajang-
kan, bahwa pembagian India sekarang ini mendjadi 2 negara
dominion itoe meroepakan pembagian pos kredit India, yang
akan menimboelkan konsekwensi bagi kaeom dagang Amerika
Serikat. Amerika Serikat mendjoeal alat2 mobil2 alat2 transport
di, hasil2 pabrik setengah djadi serta alat2 pertanian. Tetapi
fihak Resmi India menerangkan, bahwa import Amerika ini ma-
sih dipandang boekan keboetoean yang pokok. (nonessential).

Sebagai akibatnja, agen2 fir-
ma besar Amerika meninggal-
kan India karena mereka tidak
dapat efektif mewakili proesa
hannja sekarang. Baik Domi-
nion Uni India dan Pakistan se-
karang sedang mempersiapkan
diri oentoe mengadakan satoe
politik ekonomi keloear negeri
yang tersendiri, yang berdasar
kepada menaikkan deradjat in-
doestrialisasi kedoea negeri itoe.

Kesoelitan politik.

Menoeroet kalangan Amerika
Serikat sebelum pembagian ini
India meroepakan satoe kere-
dijat pos yang koeat di Asia Se-
latan. Tetapi sekarang tidak de-
mikian halnja. Tetapi pembesar
pembesar India dan pemoea2
nja menerangkan, bahwa djoe-
stroe dengan pembagian ini In-
dia dapat memetjahkan soal da-
lam negerinja sendiri yang soe-
lit itoe.

Kesoelitan seloeroeh India
itoe sampai sekarang beloe me-
lesai. Hal ini disebabkan oleh
kekatjaan dalam penentoean
pembatasan dan pendoeoek jg
memihak. Praktis dalam segala
lapangan baik militer dan ekono-
mis pembagian India itoe ada-
lah 2/3 oentoe Dominion Uri
India sedang 1/3 oentoe Pakis-
tan. Perbatasan yang pasti di-
antara 2 dominion itoe ditentoe-
kan oleh Komisi yang dibentoe-
karena perdjandjian Kemerde-
kaan India. Kedoea belah fihak,
baik Dominion Uni India dan
Pakistan, hanja ingin mendjadi
dominion Inggris sampai Ju-
ni 1948.

Di India Oetara terdjadi ke-
soelitan penatapan pendoeoek
yang ingin memihak. 2. Keradja-
an di Propinsi Pesjawa, yang
satoe memoenjai radja Hindoe
dan berpendoeoek terbesar

Islam, sedang yang lain mempe-
njai radja Islam tetapi berpen-
doeoek Hindoe. Di Propinsi Pe-
sjawa inilah Dominion Uni In-
dia dan Pakistan mendjalankan
politik yang saling menekan.
Orang2 Islam yang memoenjai
radja Hindoe, menoeoet soe-
paja daerah keradjaan itoe di-
djadikan "republik" dengan be-
giteo radja Hindoe itoe akan hi-
lang kekeasaannja. Gerakan2
sematjam inilah sekarang yang
sedang soelit di India, hingga
militer Union India terpaksa
tjampoer tangan.

Dalam pada itoe soal keradja-
an Travancore dan Hydrabad
djoega soelit. Travancore adal-
ah keradjaan Hindoe jg koeat,
yang besarnya hampir sama de-
ngan Italia seloeroehnja, dan
pendoeoeknja sama dengan
djoemlah pendoeoek Burma.
Hydrabad memoenjai pendoe-
oek yang sama djoemlahnja de-
ngan Ceylon. Kedoea keradjaan
ini ingin merdeka sendiri.

**Tentera India dan
Pakistan.**

Pasoeakan2 India soedah diba-
gi mendjadi 2 kesatoean. Domi-
nion Uni India mendapat 45 re-
simen infantri dan Pakistan
mendapat 20 resimen. Uni India
telah mengadakan perdjandjian
dengan Maharadja dari keradja-
an Nepal, dengan begiteo 45 re-
simen infantri India ini ditam-
bah dengan 25.000 pasoeakan
Gurkha, yang diwaktoe perang
dipinjaman oleh Maharadja
terseboet kepada Tentera Ing-
geris.

Royal Indian Navy (Angka-
tan Laot India) yang mempe-
njai matjam kapal perang yang
tidak sampai sematjam kapal
penempoer, djoea dibagi, hing-
ga Uni India mendapat 32 kapal
dan Pakistan mendapat 16 ka-
pal.

Angkatan Oedara India diba-
gi 2, hingga Uni India mendapat
8 squadron dan Pakistan men-
dapat 2 squadron. Pakistan boleh
mendapat squadron ke 3 apabila
memoenjai pengemoedi2 yang
tjoeoep.

Kesoelitan dalam lapangan
militer baik di India maepoen
di Pakistan ialah, bahwa Ingge-
rsi dahoele tidak begiteo ba-
njak memberikan kesempatan
kepada bangsa India oentoe
mendjabat opsir2 yang tinggi.
Dengan demikian, maka pasoe-
kan2 India sekarang masih di-
bawah pimpinan opsir Inggris,
dan sampai th 1948 masih diba-
wah Komando Angkatan Pe-
rang Inggris.

Dalam soal ekonomi.

Pembagian India mendjadi 2
negara ini memaksa adanja per-
hoeboengan dagang yang besar
diantara negeri2 didoenja ini.
Bagi "American Business", ini
berarti tertoeandja perdagaa-
ngan sementara dengan India.
Orang2 Amerika berkata, bah-
wa dilapangan ekonomi lebih ba-
njak timboel kesoekaran dari
pada dilapangan politik dan mi-
liter, disebabkan oleh pembagi-
an India ini.

Pendapat ihi moedah dime-
ngerti, karena "American Busi-
ness" soedah tentoe mengharap-
kan adanja kongkoerensi anta-
ra Union India dan Pakistan di
kemoedian hari.

Indoestri Union India lebih be-
sar dan koeat. Pakistan dalam
lapang pertanian lebih koeat da-
ri Union India, tetapi dilapang
indoestri, djika kedoea negara
itoe mengadakan politik ekono-
mi perahabatan, maka oentoe
sementara waktoe ia akan ter-
gantoeng kepada Union India.
Di Union India terdapat 18
boeah pabrik badja, 16 boeah
pabrik kertas, 108 pabrik jute,
sedang semoea ini tidak ada di
Pakistan. Union India mempe-
njai 380 pabrik tenoen, Pakistan
hanja 9 pabrik; Union India
memoenjai 156 pabrik goela.
Pakistan hanja 10 boeah; Union
India memoenjai 77 pabrik ba-
rang2 gelas, Pakistan hanja 2
pabrik; Union India mempe-
njai 25.970 mile djalan kereta
api dan 246.605 mile perhoe-
boeng oentoe transport lain
nja, sedang Pakistan hanja
memoenjai 15.542 mile djalan
kereta api dan 49.863 mile per
hoeboengan oentoe transport
lainnja.

Kekalahan Union India ialah
lahan makanan. Walaupoen
Union India memoenjai
17.229.000 acres tanaman padi
dan Pakistan hanja 5.376.000
acres setiap tahoeennja, tetapi
karena pendoeoek Union India
yang lebih berlipat djoemlahnja
itoe, memaksa Union India me-
import 4.000.000 ton bahan ma-
kanan setiap tahoeennja soepaja
setiap orang pendoeoek Union
India mendapat distriboesi 12
ounce sehari. Pakistan terma-
soek daerah surplus bahan ma-
kanan, hingga dia dapat meng-
export bahan makanan itoe.

Politik ekonomi Union India
sekarang ialah, membatasi im-
port barang2 Indoestri yang ga-
pat diboeat dipabrik India sen-
diri, tertoeama barang2 dari
Amerika Serikat. Import Union
India sekarang ialah kapas dan
bahan makanan, karena walau-
poeun India memoenjai 108 pa-
brik tenoen, djoemlah tanaman
kapas 13.770.000 acres itoe ter-
paksa dikoeang oentoe dita-
nami padi, dengan demikian ia
terpaksa memasoekkan kapas
mentah soepaja pabrik tenoen-
nja bekerdja toeroes, yang mana
hasilnja dapat dieport kenege-
ri-negeri Asia Tenggara oentoe
diteokarkan dengan bahan ma-
kanan. Sedangkan Pakistan, ka-
rena kekoerangan pabrik te-
noen, maka oentoe sementara
waktoe ia mendjalankan export
kapas mentah dan meng-import
dari loear negeri dengan harga

yang moerah sekali. Pakistan ka-
ja dengan soengai2 ketjil yang
dapat mengadakan tenaga li-
strik goena indoestri.

Oleh karena beloe me diketa-
hoei, apakah kedoea negeri itoe
akan mengadakan politik ekono-
mi saling tolong menolong ter-
cetama dilapang bahan makan-
an, maka soekar oentoe dirama-
kan, bahwa pembangoenan
kedoea negeri itoe dapat dila-
koeakan dalam tempo yang sing-
kat. Pakistan akan mengadakan
politik monetair yang tersendiri
soedah tentoe.

Jang menangoeng keroegian
dalam pembagian kemerdekaan
India dan Pakistan itoe ialah
Amerika Serikat, karena kedoea
negeri itoe mendjalankan politik
membatasi masoeknja dollar
Amerika Serikat oentoe mem-
pertinggi deradjat ekonomi na-
sional masing2. Sedang Ameri-
ka Serikat, sesoedah perang doe-
nia II ini, dengan djatoehnja in-
doestri Inggris, mengharap,
bahwa daerah2 export Inggris
seloe akan mendjadi daerah
export mereka.

**Separatisme
akan mendjalar ke
Djerman ?**

London, 6.11.

Djoeroe bitjara Amerika men-
gatakan djikalau sekiranya de-
wan menteri2 oeroesan loear ne-
geri tidak beroleh persoeoai2
dalam rapatnja yang akan di-
moelai pada tanggal 25-11 di
London, Amerika moengkin me-
njoeroek mengadakan pemilihan
goena pemerintah tersendiri
di Djerman Barat. — (UP).

DIPOEKOEL MOENDOER

Athene, 5.11.

Selamat pertempoeran dipantai
Oetara dari Teloeok Korinthe
tentera pemerintah telah men-
warkan 30 orang tentera goerilla
dan meloeak 70 orang se-
dang 35 telah ditawan.

Tentera goerilla itoe telah di-
poekoel moendoer sewaktoe me-
reka melakoekan serangan ter-
hadap kota Amphisea dan Por-
titea. — (Reuter).

**Delegasi pemoeda Indonesia
ke Yugoslavia**

PEMOEDA SEGALA BANGSA MEMBIKIN "DJALAN
KERETA API PEMOEDA"

DJAKARTA, 3 Nopember.

Koresponden "De Waarheid" dari Jugoslavia moelis, bah-
wa atas permintaan Organisasi Pemoeda Jugoslavia, delegasi2
pemoeda Indonesia yang dikirim oleh Badan Kongres Pemoeda
Indonesia telah mengoedjungi Jugoslavia, setelah mereka
menghadiri Kongres Pemoeda Demokrat Sedoenia di Praha.

Koresponden itoe, menjata-
kan, bahwa koedjoengan pe-
moeda2 Indonesia itoe menda-
pat samboetan yang besar seka-
li dari pemoeda2 Eropah Timoe-
rang tergaboeng dalam "Pemo-
da Demokrat Sedoenia".

Dikota Subotica

Sesoedah 24 djam dalam kere-
ta api meliwati Hongaria, dele-
gasi pemoeda Indonesia sampai
di perbatasan tsecho Slowa-
kia—Jogoslavia, pada seboean
kota ketjil Subotica. Delegasi
pemoeda Indonesia merasa he-
ran, bahwa dikota yang ketjil
itoe, dan waktoe itoe adalah te-
ngah malam, berpoeloeh-po-
loeh riboe pemoeda2 dan rakjat
yang menjamboet "selamat da-
tang" kedatangan pemoeda2 In-
donesia itoe. Pada malam itoe
delegasi Indonesia diizinkan ke-
loear dari kereta api, yang mana
dengan segera mereka disam-
boet dengan oetjapan "Merde-
ka" dan "Selamat datang" da-
lam bahasa Slav. Delegasi pe-
moeda Indonesia yang terdiri da-
ri 16 orang itoe, malam itoe
djoega melihat bendera negara
seloeroeh doenia berkibar, dian-
tara Merah Poetih yang besar
didjoendjoeng oleh pemoeda2
itoe, sebagai tanda persahaba-
tan. Mereka dipaksa oentoe
mengoetjapkan samboetan atas
kegembiraan dari pemoeda2 Ju-
goslavia dikota Subotica yang
ketjil itoe.

Oetjapan mereka itoe disam-
boet dengan sorakan "Brastvo!
Jedinstvo!", brastvo! jedinstvo
"persaudaraan! persatoean!"

"Omladinska Pruga"

Kemoedian kereta api mening-
galkan kota Subotica yang pe-
noedjoeng dengan pemoeda2 itoe, me-
noedjoe kekota Belgrado. Di
kota Belgrado delegasi Indone-
sia hanja sebentar sadja, kemoe-
dian menoeedjoe kekota Zenica
— poesat dari "Omladinska Pru-
ga" — "Djalan Kreta Api Pe-
moeda", yang dibikin oleh pe-
moeda2 segala bangsa, sebagai
satoe symbol dari persatoean
pemoeda sedoenia. Djalan kere-
ta api ini spesial dibikin oleh
pemoeda2, dan memboedjoer da-
ri kota Samac ke Sarajevo. Dja-
lan2 kereta api yang lain di Ju-
goslavia sendiri yang menderita
keroesakan, sebagian besar di-
bangoenkan kembali oleh pe-
moeda2 Jugoslavia sendiri, soea-
toe tanda betapa besarnya per-
hatian pemoeda2 disana oentoe
membangoean tanah airnja.
Pemoeda Jugoslavia dalam moe-
sim panas tahoen j.l. telah ber-
hasil membangoean djalan ke-
reta api antara Brcko—Banovi-
ci yang panjangnja 92 km.
"Djalan Kreta Api Pemoeda"
Samac—Sarajevo yang sedang
dikerdjakan sekarang panjang-
nja 240 km, sepanjdang soengai
Bosna, yang penoeh dengan ba-
toe bara dan besi yang mana ke-
moedian daerah ini akan dapat
mendjadi daerah indoestri yang
besar.

Dikota Zenica, dimana beratoe-
ra-toes pemoeda yang se-
dang bekerdja itoe, pemoeda2
Indonesia mendapat pengala-
man baroe, bagaimana dan apa-
kah soebangan tenaga yang
njata yang dapat diberikan oen-
toek pembangoenan tanah air-
nja.

SOEDAH DJODONJA

Oleh: HASON SMITHO

Sedjak dari pagi kami soedah
berdjalan, pintas memintas di-
antara pohon2 ramboeng, me-
lompoti parit, mengaroengi
anak2 soengai, mendaki boelit,
menceroeni lembah, memasoeki
semak2, melewati aral dan gen-
dala berbagai2 matjam. Tak
ada kami berhenti oentoe ma-
kan, karena makanan poan tak
ada, ketjoeali oebi reboes, jg ma-
na kami makan dgn goela aren
sambil berdjalan djoega. Tiga
antara rekan kami, kira2 tak
sanggoep meneoeskan perdjala-
nan berhoeboeng dengan mere-
ka beroleh loeka2. Hendak kami
tinggalkan mereka itoe di pon-
lok2 atau di goeboek2 peladang
loeka tak maoe, sedang hen-
dakan mereka sama2 ke
toedjoean kami djadi be-
reka bagi kami, sebab ka-
mi akan sampai ke toedjoe
beloe malam melipoe

ti alam.
Moedjoerlah setelah lepas te-
ngah hari kami berdjoempa de-
ngan segerombolan wanita2 dari
Palang Merah, dan kepada wa-
nita2 itoe kami serahkan oen-
toek memeliharakan teman ka-
mi jg tiga orang tadi. Setelah
kami ambil persendjataan me-
ka, kami poen melandjoetkan
perdjalanan.
Ringkas tjerita pada djam 5
sore sampailah kami ke Marbo-
lon, jaitoe tempat yang kami
toedjoe, dan disana bertemoe ka-
mi dengan beberapa pasoeakan2
peradjoerit, yang djoega telah
meninggalkan posnja berhoe-
boeng dengan berbagai2 hal. Ka-
mi meninggalkan pos kami, ia-
lah disebabkan ketiadaan obat
bedil lagi, dan lawan poen ti-
dak menoeogoe pada kami, ma-
lahan mereka madjoe dengan la-
djoenja menaik truck, jeep, mo-

tor kebal dan sebagainja.
Di Marbolon ada satoe mar-
kas dari salah satoe partai poli-
tik dan kesitoealah saja menoe-
djoe, hendak beremboek dengan
kepala2 regoe ataupun dengan
opsir2 tentera yang moengkin
soedah sampai ke sitoe doeloean
daripada kami.
Tatkala saja sampai ke mar-
kas itoe maka saja melihat di
kamar moeka beberapa pemoe-
da berbaring diatas bale2, ada
jg mengerang, menandakan ba-
hasa mereka telah mendjadi sa-
saran moesoeh. Saja perhatikan
mereka seorang demi seorang;
tetapi seorangoen tak ada jg sa-
ja kenal. Tatkala saja hendak
berlaloer dari sitoe, saja dengar
soeara memanggil saja. Saja ber-
paling dan awasi pemoea2 jg
sakit itoe semoeanja sekali lagi,
dan apakala pandangan saja ter-
toedjoe ke soedoet kamar itoe,
saja lihat seorang melambai
saja.
Setelah saja deketi, maka nja
talah pemoea itoe tidak lain da-
ri adik saja Si Gokkon. Soeng-
goeh mati tak saja sangka yang
ia moengkin termasoek dalam

golongan keperadjoeritan atau
masoek golongan laskar rakjat;
sebab tatkala kami berpisah be-
loem lebih 10 hari yang lewat ia
masih berkerdja djadi pegawai
di salah satoe Djabatan N.R.I.
"Hai Gok, mengapa kaeo disi-
ni?" saja bertanya.
"Baring2 sadja," djawabnja
bersenda.
"Apakah kaeo peradjoerit
atau laskar rakjat?" Saja tanja
begiteo karena kedoea golongan
ini telah tjampoer boer di Mar-
bolon, sedang peradjoerit ba-
njak poela yang tidak memakai
tanda keperadjoeritanja pada
ketika itoe.
Si Gokkon menerangkan yang
ia kira2 sepekan yang lampau
memasoeki barisan rakjat, dan
pada hari itoe telah toeroet ber-
tempoe; tetapi oleh kekoera-
ngan sendjata dan pelor, ia de-
ngan teman2nja mengoendoer-
kan diri. Ia beroleh loeka dile-
ngannja karena pelor karaben-
yang mana moedah2an tidak sa-
ngat parah; tetapi begiteopoen
perloe lekas beroleh rawatan
soepaja djangan merana.
Kebetoean sekali sekoempoe

lan P.M.I. sampai ke sitoe, dan
dengan tegas dan tjepat mereka
mengeroes sekalian pemoea2
yang menderita itoe sekali lagi.
Tatkala seorang dari wanita
itoe deket kepada kami, maka
Si Gokkon sekoenjoeng2 doe-
doek dari pbarangannja dan
dengan moeka yang berseri2 me-
mandang kepada wanita itoe.
"Apa boeat sus kemari?" ta-
nja dia setelah mereka berdja-
bat tangan.
"Melihat keadaan bapak2
dan saudara2 entah ada yang
beroleh bentjana."
"Terimakasih! Mengapa dja-
di anggota Palang Merah?"
"Salah roepanja masoek Pa-
lang Merah?" wanita itoe balik
bertanja.
"Tidaklah dilarang Boeng
Asar?"
"Ada hak apa dia melarang
saja?" sekali lagi wanita mem-
balas tanja dengan tanja.
"Maafkan ja, kalau saja ter-
landjoer bitjara. Apa tidakkah
djadi nikah dengan dia?"
"Nikah dengan Boeng Asar?
Alangkah keliroennja! Kakak
Feri yang kawin dengan Boeng

Asar, boekan saja," djawabnja.
Mendengar djawab ini Si Gok-
kon ketawa terbahak2, sambil
menepoek2 belikat saja, yang
mana menjebakkan beberapa da-
r. pemoea2 yang sakit2 itoe
toeroet ketawa, sedang anggota
anggota P.M.I. lainnja memand-
ang sebagai keanehan kepada
dia.
Wanita itoe roepanja berasa
maloe jang Si Gokkon ketawa
melampau batas, maka ia boe-
roek2 mengoendoerkan diri, se-
dang seorang anggota laki2
P.M.I. datang mendekati Si
Gokkon, laloe menoeoep moe-
loetnja dengan kain perban dan
memaksa dia baring kembali.
Dalam sementara itoe roepanja
lenggangnja yang loeka itoe me-
ngeloerkan darah mengoelang,
yang mana lantas dioeroes oleh
anggota P.M.I. tsb.
Pada malam itoe temperatur
dari darah Si Gokkon agak naik
sedikit dan semalaman dia
atajap bertanja kepada saja di-
manakah Si Pati? Boeat menje-
nangkan hatinja saja djawab
bahwa gadis itoe, karena ia ma-
siah gadis, ada di lain gedong; be-

TOEROEN NAIK.

Soedah selaloe kita kemoekakan bahwa tingkat perjoangan bangsa Indonesia waktoe ini amat terhoebong dengan keadaan jang nyata, dengan realiteit, dengan segala apa jang terdjadi.

Haloean politik pemerintah Republik Indonesia adalah selaras dengan realiteit itoe.

Soenggoehpoen demikian, tidak karena itoe dasar jang ada pada tiap2 seorang perjoangan haroes oegoa berubah memoeroet poekoel gelombangnya. Dasar itoe tetap, baik ada kemeloet soeroet dan tidak ada kemeloet naik. Dasar itoe selain tetap, haroes tahan oedji poela.

Didalam tjara mendjalankannya sadjalah jang haroes diselaraskan dengan realiteit tadi.

Walaupun penjelasan beloean ada, tingkat baroe mana gerangan naksodnja, namoen bagi kita memang soedah njata bahwa pada taraf kini Republik Indonesia haroes berpidjak pada tingkat baroe.

Beberapa faktor, maoe atau tidak, soedah memberi sebab adanya peralihan itoe.

Misalnya, dalam gelanggang sadjagat, kita haroes toendoe' dan patoeh pada kepoetoesan Dewan Keamanan, walaupun kepoetoesan itoe tidak memoekakan sekali-kali. Ini logis, sebab kalau kita sekarang merasa diri koet sebahagian besar banjalah karena kedoeoekan Republik jang masih tegeh dalam kandoengan forum internasional.

Beberapa perkara jang memoektikan terbintja permainan sandiwara diloear negeri tidaklah menjebatkan kita haroes mengalih sikap terhadap Dewan itoe. Memang sikap itoe memoendjoekkan soedatoe kelemahan, tapi apa boleh boeat, orang tidak perloe maloe? oentoe mengakoei bahwa hasil perjoangan kedalam, selama masa jang lewat tjoeoep menjedihkan, kulawoen tidak mengtejoewakan.

Soenggoehpoen demikian, sebagai beroeloe'2 dinjatakan, semata mata menggantoengkan nasib perjoangan di dan pada orang loea: sama artinja tidak pertjaja pada diri sendiri. Tidak pertjaja pada diri sendiri tidak pernah menghasilkan keoentoengan jg diharapkan.

Memoeroet Mr. Amir Sjarioedoen, kesoeokan perjoangan kemoedeakan pada taraf ini toemboeh karena gerakan militer Belanda jang masih teroes, soenggoehpoen soedah ada poetoesan Dewan Keamanan. Perjoangan itoe memoemoet kesoeokannya karena walau bagaimana djoega Republik haroes setia dan patoeh pada poetoesan Dewan itoe.

Memang, dalam keadaan seperti ini amat soelit membentoe' sikap, sekiranya bangsa Indonesia tidak memoempnaji pemimpin jg oeloeng-oeloeng.

Beroentoeng sekali pemimpin2 kita dengan kaliber besar tjoeoep, tebah dan tegeh oentoe mengaraengi segala oedjian itoe. Dan djoesteroe karena ini maka kejoekman tjoeoep seperti doelo', yakni perjoangan bangsa Indonesia tjoeoep toeat.

Maksod kita dalam oeraian ini banjalah oentoe memoendjoekkan bahwa pengakoean tentang segi-kelemahan perjoangan bangsa kita akan dapat mengoesasi kerdja sama dimasa damai dengan Roesia oleh negara2 lainnya.

Masih ada lagi soeatoe politik lainnya jang bertentangan dengan politik Stalin jang memoerupakan kerdja sama jang djoedjoer.

Politik lainnya itoe adalah tjiptaan Amerika Serikat jang mengabdikan kepada doctrine presiden Truman ditambah poela dengan rantjangan bantoean Marshall kepada Eropah, Tiongkok dan lain2nja lagi.

Rahsia atoom botjor Pembitjaraan Molotov itoe mendapat samboetan jang hangat, tatkala ia menjerang Amerika dengan hebat jang dinamakan jang baik serta mengoentoengkan.

M.S.

BOM ATOOM TIDAK PERLOE DIRAHSIAKAN

PERLENGKAPAN ROES LEBIH DAHSJAT

PEDATO MOLOTOV JANG MENGGEGERKAN DOENIA

LONDON, 7 Nopember.

Molotov dalam oeraianja dihadapan pemimpin2 Roesia menjatakan bahwa „rahsia bom atoom soedah lama tidak perloe lagi disemboenkan karena Roesia soedah mengetahoenja”.

Dalam keterangan itoe Molotov menerangkan bahwa ke-roesakan2 jang dialami oleh perindoesierian Roesia dalam masa perang kini bisa diatasi dan indoesieri tesoeboet telah menjapai tarafnja kembali sebagai sebeleom masa perang.

Ia menjatakan bahwa penghasilan gandoem pada tahoen 1947 ini naik mendjadi 58% dari penghasilan 1946.

Molotov berpedato dihadapan chalang rami sawaktoe memperingati oelang tahoen jang ke-30 dari repolesi komoenis, dia menjatakan bahwa rakjat jang tertindis dimano2 sadja memoendjoekkan perhatiannya kepada Roesia oentoe „memerdekan mereka dari belenggoe perhambaan”.

Tidak ada satoe negeri manapoen djoega jang memoempnaji kelas kooem tani dan jang mengerasi dasar2 demokrasi jang loas jang tidak maoe bersahabat dengan Sovjet Serikat”.

Akan tetapi oentoe menghadapi perang baroe, demikian Molotov, Roesia pada saat ini lebih baik perlengkapannya dari pada negara lainnya di Eropah maoepoen dimana sadja.

Dalam doea tahoen ini kita akan dapat memoehi keperluan kita, sebab djika ditilik dari angka2 jang terdapat pada masa ini memoendjoekkan bahwa apa jang tidak tertjapai dalam tahoen pertama dari oesaha kita itoe akan siap pada tahoen ini poela.

Kita tidak akan terantjan oleh bentjana ekonomi dengan tidak oesah memoerolekan sekali kepada kapital. Dinegara kita tidak ada penganggoeran dan tidak akan ada penganggoeran.

Ia selandjoentja mengambil tjonto tentang Inggeris sebagai negara kapitalis dan menjatakan bahwa pada saat ini Inggeris sedang menghadapi krisis ekonomi dan lagi satoe Amerika Serikat.

Amerika Serikat, katanja, yakin „akan kekoetan dalam negerinja” jang didasarkan kepada pendapatan pembikinan bom atoom itoe, adalah soeatoe „iloesi” semata2 — tegasnya tjita2 jang tidak akan dapat di tjapai.

Kita sekarang hidoep dalam masa dimana semoea djalan2 memoedjoe kearah komoenisme.

Sesoeah mengoesas keadaan ditajah Sovjet dimana 30 tahoen jang lampau, Molotov laoe menjatakan bahwa semendjak tahoen 1940 jang laoe komoenis me telah dapat mengatasi perloeasaan indoesieri berat 12 kali dari tahoen 1943 tapi pada masa itoe merasa sangsi tentang prodoeksi bahan makanan.

Berdjoeta2 mencedjoekkan perhatiannya ke Roes.

„Tiap2 hari, boekan hanya kita sadja rakjat Sovjet jang toeroet gembira menerima berita-berita kemenangan kita men sosialiser negara kita. Boekan negara sahabat sadja jang memoerhatikan dengan seksama kepada kita akan tetapi djoega berdjoeta2 rakjat didoenia ini memoendjoekkan perhatiannya kearah Sovjet Serikat.

Dimana2 pemerintahan2 jang bersifat kapitalisme memoeras kooem pekerdja dan memperhambakan kooem pekerdja rakjat tsnah2 djadjahannya serta negara2 jang setengah merdeka.

Rakjat2 jang tertindis itoe kini soedah sadar akan dirinja dan dengan seksama memoedjoe kan pengharapan2nja agar Sovjet melepaskan mereka dari belenggoe perhambaan itoe”.

Molotov menggoegat2 pertjakaan antara Stalin dan Stassen tentang pertikaian mendjalankan tjara2 ekonomi, tidak akan dapat mengoesasi kerdja sama dimasa damai dengan Roesia oleh negara2 lainnya.

„Masih ada lagi soeatoe politik lainnya jang bertentangan dengan politik Stalin jang memoerupakan kerdja sama jang djoedjoer.

Politik lainnya itoe adalah tjiptaan Amerika Serikat jang mengabdikan kepada doctrine presiden Truman ditambah poela dengan rantjangan bantoean Marshall kepada Eropah, Tiongkok dan lain2nja lagi.

Rahsia atoom botjor

Pembitjaraan Molotov itoe mendapat samboetan jang hangat, tatkala ia menjerang Amerika dengan hebat jang dinamakan jang baik serta mengoentoengkan.

memperingati soepaja hati-hati terhadap imperialis jang sedemikian roepa.

Ia seteroesnja menjatakan lagi bahwa Sovjet Roesia kini telah memoempnaji rahsia bom atoom dan kejakinan terhadap pembitjaraan itoe bertambah? tatkala ia menegaskan bahwa „soenggoeh mengembirakan bahwa kalangan2 jang soeka melebarkan pengaroehnja, dan bangsa Amerika jang soeka terpengaroeh kepada angan2 jang tinggi — tidak memoempnaji kepertjajaan kepada kekoetan diri mereka sendiri — mereka hanya pertjaja kepada bom atoom itoe sadja, soenggoehpoen rahsia atoom ini soedah lama botjor”.

„Memang kooem imperialis dengan membabi boeta mejakini kepertjajaanja itoe dalam bom atoom — jang sebagai mana soedah diketahoehi moe terseboet kelak tidaklah dipakai mereka oentoe mempertahankan diri, akan tetapi akan dipergoeknakan sebagai soeatoe sendjata oentoe menjerang.

Kebanjakan dari negara2 merasa mendogkol melihat tingkah Amerika Serikat dan Inggeris jang menghalang-halangi UNO menerima baik poetoesan melarang pemakaian sendjata atoom.

Dan selama tahoen ini para ahli2 Inggeris sendiri soedah 2 kali menjangkag sikap jang ditendoekkan oleh Amerika dan Inggeris itoe”.

PERGOLAKAN DI TKOK

Tidak ada bantoean Roes Kepada kooem Komoenis

BANTOEAN ROES ITOE SEMATA2 SARANAN

MOEKDEN, 7 Nopember.

Keterangan tentang bantoean militer jang langsoeng dari Roes kepada kooem komoenis di Mantjoeria tidaklah dapat di boektikan dengan njata oleh sesoeatoe boekti apapoen, demikian diwartakan oleh kalangan2 Amerika disini kepada U.P.

Kalangan2 tertinggi menerangkan, „djika soal ini dibawa kehadapan UNO sekarang, kami pikir pemerintah Tiongkok haroes terlebih dahoele memoendjoekkan boekti2. Karena tentang pengaroeh Roes — seperti jang dikatakan latihan militer kooem komoenis di Roes atau poen adanya penasih2 Roes dibelakang garis2 mereka — terdiri dari berbagai soal tapi tidak satoe jang dapat dipegang dengan njata.

Penindjau ini menerangkan jang dapat diperboeat adalah memakai pikiran jang sehat.

Roes memoempnaji kepentingan-kepentingan di Mantjoeria dan tidak soeka menjerahkannja begitoe sadja. Sewaktoe Tiongkok berperang dengan Djepang, djenderalisme Chiang Kai Shek mengatakan: „Kita bertempoer oentoe Mantjoeria”.

Pada waktoe ini kalangan2 rasmi di Tiongkok berkata sebagai mereka telah moelai mengadakan perang dengan Roes.

Seorang penindjau lainnya jg memoendjoekkan perhatian poeh terhadap soal Mantjoeria ini mengatakan bahwa selama ini tinggal di Moekden dia melihat orang dengan paksa mengambil sendjata Roes antaranja senapang. Jang lain melihat meriam Roes jang diperboeat di tahoen 1937 sebeleom Roes mem bantoe Tiongkok dengan bahan bahan militer dan djoeroe2 terbang oentoe bertempoer dengan Djepang.

Tidak seorang djoega jang melihat sendjata modern jang diperboeat oleh Roes. Tidak seorang djoega melihat seorang Roes ditangkap. Tidak seorang poela jang mengetahoehi seorang komoenis mendjadi tawan an perang atau jang melihat se-

PENDAPAT WAKIL SYRIA

Delegasi Syria menjatakan, bahwa toean Molotov pada dasarnya memberi ingat kepada Amerika Serikat soepaja „djanganlah kira bahwa engkau bisa menakoet-nakoeti kami atau doenia dengan bom atoom itoe”.

Delegasi lainnya menjatakan bahwa Molotov „memperingatkan kepada saja tentang soelaa anak ketjil mereka meliwati perkoehoeran”.

„Saja pikir hal itoe adalah oentoe menaikan semangat mereka sadja”. Saja chawatir moengkin 15 tahoen dimoeka Sovjet Roesia baroe bisa menjajitakan bom atoom.

Delegasi Timoeer Djoeh menjatakan bahwa hal ini adalah semata2 pembitjaraan politik dan keadaan itoe mesti akan terdjadi. — (UP)

PERTEMPOERAN DI Indo China

Saigon, 7-11.

Dalam komoe'ke jang dikeloarkan kemarin di Saigon oleh Perantjia dikatakan antara lain, bahwa kesatoean2 tentera Perantjia di Camboe telah dapat memoekel paspekan2 „pemberontak” dengan memoebolkan beberapa banjak korban.

Selama diadakan gerakan „pembersihan” di watah Dettara, pihak Viet Nam mengalami korban 46 orang tewas dan beberapa banjak lagi tjoe'2, sedang beberapa banjak sentjanta disita.

10 boeah kooem jang diarah Naidueng kata kooem itoe meminta perindoesian pihak Perantjia.

Sekitar Baktan oet patroeli2 Perantjia telah dapat ditjwasikan 20 orang jang dinamakan pemberontak. — (AP)

DJALAN KE JOEGOSLAVIA DIBLOKKEER

Triest, 7-11.

Markas besar Serikat di Itali menerangkan kemarin, bahwa bangsa Joegoslavia telah memblokkeer djalan dari dan ke Joegoslavia, tatkala djalan besar antara Omchia dan Sesana.

Pengoemoeman ini mengatakkan lagi, bahwa orang2 Joegoslavia disegani post didjalin2 ketjil dari Basozza ke Sessa dan dari Orle ke Sesana telah mengadakan dinding setinggi 20 cm. sehingga jalow diatas terhalang.

Sebahnja diadakan blokade ini tidak disebabkan. — (UP)

SEKARANG SEDIA!

Kepada bangsa Indonesia

Berita

Jerusalem, 7-11-47

8 organisasi jang berkeddi di Palestina telah mengobarkan proklamasi, dimana diserikan kepada 800.000 orang „Jahoe'di soepaja „segala tenaga dan soember2 bantoean disediakan” oentoe menentang antja menhadap keamanan kooem Jahoe'di di Palestina dari pihak kooem terroris.

Proklamasi itoe menaikan soepaja diambil tindakan sebahap segala kooem terroris pentjatetan segala kooem Jahoe'di dan soember2 militier kooem terroris adalah kooem paling kiri jaitoe Hashoem Hazia dan golongan agama jang paling kolot jaitoe Agendita Israel. — (Reuter)

KEMBALI SIK SUDAKALA

SANGGOEP

MENERIMA PEKERDJAAN TJETAK. MENTJETAH BESAR DAN KETJIL

HARGA TETAP BERLAWANAN

„PERTJETAHAN INDONESIA” DJALAN SOENGEI RENGAS NO. 34A MEDAN



Disamping....

PEOT.

Seorang kawan tanja, kemana mengalinja otak manoesia jana tjoe'ma tahoe mendjelekan atau menontokan keboeroekan bangsa sendiri dan pemimpin bangsa sendiri. Sikawan bertanya bagaimana pikiran si Djoblos: Apa si Djoblos tidak soedi boeang tempo menasihatkan sedikit soepaja manoesia begitoe menjari kerdjaan lain sadja.

Tentang ini si Djoblos menerangkan, bahwa ia sebetoelnja tidak berapa dojan bitjarakan soal tanggoeng2. Dan kalau boleh kesoeoekannya adalah soal jang tidak perloe benterokan dengan sesama manoesia, misalnya soal langit, soal bidari dan soal ramboetan.

Soal2 begini, katanja, djajamin tidak perloe benterokan, tidak perloe pembersihan, gerukan kepolisian, tidak perloe cease fire, tidak perloe komisi konsol, tiga negara, djasu2 baik, djaga baik2, djanda baik2, eh tjop....

Soenggoehpoen begitoe soepaja siberantja tidak sampai penasaran si Djoblos kepingin djoega kasi pil-sifat sebagai berikoet:

Sembilan poeloeh dalam seratoes tjermis dipasar, sipembelinja adalah orang2 tjantik.

Si Djoblos ingat ini, karena doelo nonanja seorang peot dan kero serta mopeng. Waktoe diberikan tjermis ia laoe ngamoek! Roepnja seemoer hidoep ia tidak pernah berkatja....

Walau demikian, si nona peot-kero-mopeng ini masih berani djoega memoedeh orang lain peset.

Dasar tidak pernah berkatja. — SI-KISOET

IKLAN

TOKO TILAM SOENGEI TALEH

Didirikan th. 1923. Sedia segala matjan tilam, bantal dll. Bersedia dipanggil. Harga berdamai. Tjatef alamatnja: Spoorstr. 94 MEDAN Tel. 1413

SEDERHANA Radio - Service

P. PASAR III — MEDAN Selamanja siap sedia memperbaiki keroesan radio. Pekerjaan ditangoeng memoekaskan, sedang ongkosnja tetap sederhana.

SEKARANG SOEDAH SEDIA!

DJAMOE2 tjap DJANGKA, jang telah lama masoer dari kemandjoerannya. DJAMOE-PELOENTOER DJAMOE - PRIOEK - DJAMOE-BERANAK oentoe kooem iboe jang baroe bersalin. DJAMOE-POETRI (Galian) batin badan djadi langsing kringat berbahoe sedap dan awet moeda. Djamo GADOENG-SARI. Istimenwa bikin semboeh penjakit kentjing.

Toko PEKALONGAN Hakkastraat No. 25 - MEDAN.

Gelombang hidoep

Hidoep ini
Sentana diatas perahoe;
Kadang-kadang tenang sepi,
Bidoek melantjar madjoe
Kepantai tepi
Kadang-kadang bertemoe gelombang
Jang besarnya bagai goenoeng;
Tetapi djiwa djangan bimbang,
Moendoer, lajar digoeloeng.

Kalau hanya oentoek senang,
Baroe saudara hendak berdjoeang,
Tiba digelombang
Toeanpoen poelang
Lebih baik
Lajar ditjabik,
Dari djiwa berbalik-balik
Bagai moenafik

GHAZALI HASAN.

AKIBAT BLOKKADE

PENDOEDOEK TIONGHOA SELAT PANDJANG KOERANG MAKANAN

Pendoedoek Tionghoa di Selat Pandjang berdjoeumlah 10.000 djiwa, sekarang hidoep dalam kesokoran dan menghadapi kesokoran disebabkan blokkade Belanda pada pelabuhan-pelabuhan jang dikoesai Repoblik Indonesia, demikian di terangkan oleh 2 orang wakil Koempoelan Selat Tionghoa disana sewaktu mereka sampai di Singapura.

Wakil2 tsb. telah menjemput Dr. Wu Paak-shing, Konsol Djenderal Tiongkok di Singapura, dan toean Lee Kong Chian, ketoea dari Koempoelan Dagang Tionghoa di Singapura.

Beras dan lain2 keperluan sehari2 soedah sangat koerang di Selat Pandjang, karena selama ini barang2 itoe didatangkan dari loeran.

Wakil2 tsb. mengatakan di sana tak ada keboen2 kepoenan Belanda, dan blokkade itoe tidak patoet, sebab pendooedok Tionghoa jang lebih banyak menderita karenanja, dari pada orang2 Indonesia.

Orang2 Tionghoa Selat Pandjang telah bermohon kepada Konsol Djenderal Tiongkok agar berembue dengan pembesar2 Belanda soepaja blokkade diperkendoer sedikit oentoek me ngizinkan dikeloerakan dari Selat Pandjang tepoeng sagoe, kajo api dan arang-kajoe jang ada banjak disana, boeat ditoe

kar dengan makanan dan barang2 keperluan sehari2 didatangkan dari loeran.

Berhoeban2 dengan blokkade Belanda, pendooedok Tionghoa di Bengkulu (Djambi) dan sekitarnya, megoe kekoerangan barang2 dan barang2 keperluan sehari2.

Toean Lee Kong Chian, menerangkan karene pers Tionghoa di Singapura, sedikit hari lagi akan diadakan rapat dari wakil2 berbagi2 ikatan dan koempoelan boeat membitjarakan ietiar dan daja-oepaja menjoe mbangkan bantoean kepada orang2 Tionghoa jang berada di pelabuhan2 Indonesia jang di blokkade Belanda.

(S. Free Press).

Isi oesoel Amerika tentang Korea

LAKE SUCCESS, 6 Nopember.

Isi dari oesoel Amerika tentang Korea, sesoedah di roboh oleh wakil2 Filipina, India dan Tiongkok dan diterima oleh Panitia Politik, adalah :

Situasi oemoem mengetahoei perloenja dan adilnja permintaan kemerdekaan dari rakjat Korea, merasa kemerdekaan nasional Korea haroes didirikan dan semoea pasoeakan2 pendooedokan ditarik keloeur pada tanggal selekasnja mungkin, karenanja jang doeloen bahwa kebebasan dan kemerdekaan rakjat Korea tidak soenggoeh2 diperoleh djika wakil2 dari Korea tidak toeroet dan tentang kepoatoesannja menengahkan komisi UNO sementara boeat Korea, goena kepoatoesan mempedahkan dan mempertjapat soepaja toeroet berembuekan itoe jang dipilih rakjat Korea.

Organisasi mengangkat komisi terdiri dari wakil2 Australia, Kanada, Meksiko, Elsalvador, Perantjis, India, Filipina, Syria dan Uruguay.

Oesoel menjoeoeh mengadakan pemilihan tidak lewat dari 31 Maret 1948, memaki dasar hak memilih dari semoea rakjat Korea jang baligh dengan memaki tjara soeatoe bertoe toep boeat memilih wakil2 dengan siapa komisi bisa berembue tentang tjaranja soepaja kemerdekaan terjapai dengan segera dan wakil2 itoe akan djadi anggota parlemen jang bakal membitjarakan pemerintah nasional Korea; djoeumlah wakil dari satoe daerah pemilihan mesti sebanding dengan djoeumlah pendooedoknja dan pemilihan dilakoekan dibawah tilikan komisi tersebut.

(UP).

soek ia akan datang lagi. Demikianlah beroleang2 tanja dan djawab, hingga dekat fadjar baroe ia tertidoer njenjak dan temperatuurnja kembali sebagai biasa.

Pada esok harinja dia telah poelih, jaitoe ketjoeali loeka jg dilengannja, jang mana sebagai saja telah katakan tidak parah. Dia menoenngoe2, tapi gadis itoe tidak datang, meskipun wanita dan pemoeda jang lain dari P.M.I. ada datang merawati mereka jang loeka2 itoe.

Sebagai iseng2 saja toedoe dia "gila" pada gadis itoe, dan karena gadis itoe tidak soeka meladeni dia, maka dia meletakkan djabatannja laloe masoek barisan Laskar Rakjat.

Dia menjawab bahwa toedoe han itoe hampir benar, jaitoe benar jang dia lepas dari kerdjaan dan masoek barisan Laskar Rakjat berhoebong dengan gadis itoe; tetapi boekan karena gadis itoe tak soeka kepadanya. Tentang soeka atau tak soeka itoe beloem pasti; sebab beloem pernah ditanja, dari karena itoe beloem berdjawab.

Atas nama Si Gokkon, sebagai ketjoeali orang pengoengi dari P.M.I. ke pademakan, seper ti jang soekakan, Bindjei, Pantjoe dan seteroesnja, ting gal, dan satoe roemah gedong berembue dengan beberapa kela man jang lain. Sebab dia masih hidoep, dan jang maka ia mempong mukan dengan seorang jg menjadi pegawai se-kantor de agah dia. Tetapi selain dari dia ada lagi seorang pemoeda jang tinggal dalam gedong itoe djoe ga dan djoe ga menompang makar pada Indoek-samang Si Gokkon tab.

Dalam seboeah gedong lain, jang letaknja tidak berapa djaoeb dari tempat mereka, ada seboeah orang gadis menompang. Seorang daripada gadis itoe menjadi goeroe, sedang jang seorang lagi tidak bekerdja.

Si Gokkon sebenarnja ada berembue mase2 koetjeng dibela kang aengoe2, karena soenggoeh ia oedji sangat kepa da salah seorang dari gadis jg doea itoe, namoen ia tak sanggoep beramah2an dengan mere ka. Sebaliknya Si Asar, itoe lah

nama temannja tsb. seorang jg sangat ramah dan soeka mengoetjok dan mengobrol dengan sembarang orang, istimewa dengan wanita2.

Karena tampan roepa Si Asar jang agak kotjak dan bitjaranja jang bidjak maka wanita2 poen renggemari dia lebih dari meng gemari Si Gokkon.

Tentang gadis jang doea orang tadi, seorang bernama Feri (kesingkatan dari Ferida) dialah jang toetoea dan dia jang tidak berkerdja, adiknya bernama Fati (kesingkatan dari Fati mah) menjadi goeroe pada salah seboeah sekolah oemoem.

Si Gokkon oedji pada Si Fati, tetapi dilihatnja Si Asar djoe ga oedji pada gadis itoe; karena atjap dia mengiringkan gadis itoe dari roemah sekolah poelang keroemah, dan diroemah poen mereka bertiga dgn Si Feri soeka mengobrol berlandjoet2-an. Meski begitoe, Si Gokkon me rasa dia masih ada mempoenjai "kans" karena tiap2 kali dia ber temoe dengan Si Fati, gadis itoe mesti tersenjoem kesipoe2an.

Hatta pada soeatoe hari, di bln. Djoeni Si Asar mengoe moemkan kepada Si Gokkon ba basa sedikit hari lagi ia akan kawin dengan salah seorang dari gadis2 itoe. Si Gokkon menjangka keras jang dimaksoed tentoe kawin dengan Si Fati, dan pada sorenja ia langsoeng bertanja kepada gadis itoe apa kabari itoe kabar betoel. Gadis itoe menjawab memang benar, dan dengan tidak diselidiki lebih djaoeh, Si Gokkon mampak kopor pakalannja, menoenis se poetjoe soerat kepada madji kannja dan sepoetjoe soerat la gi kepada Si Fati, dan esoknja iapoen menggaboengkan diri de ngan barisan Laskar Rakjat.

Demikianlah ringkasnja maka dia toeroet bertempoer menjaboeng djiwa, dan moedjoer sadja dia tidak goegoer sebagai beriboe2 pemoeda kita telah goegoer. Mendengar tjerita jg agak loetjoe itoe saja ketawa besar, dan menjeboet dia kerbau, kaldai, dan lemboe. Adakan seorang pemoeda oedji pada seorang gadis bertindak begitoe goblok. Kalau saja ah, tak oesah dibilang lagi.

Setelah sarapan oebi saja pergi ke markas dari P.M.I. jang boeat sementara mereka poesok kan didalam seboeah gedong dari keboen Marbolon itoe. Disitoe berdjoempalah saja dengan gadis jang "digilai" Si Gokkon itoe. Dengan tidak banjak boeat saja langsoeng tanja apakah ia pernah menerima soerat selamat berpisah dari Si Gokkon. Gadis itoe menjawab : ada, tetapi isi soerat itoe kalau dipandang sepintas laloe bisa menggelikan, karena a.i.l. ia mengoe tjapkan "Selamat kawin" kepada gadis itoe, sedang jang akan kawin adalah kakeknja Si Feri. Saja njatakan merasa heran apa sebab dia salah sangka begitoe, Gadis itoe menerangkan, mengingkin Si Gokkon salah terka, berhoebong dengan atjarnya gadis itoe berkembue2 de ngan Si Asar selama seminggoe sebeloem diikat pertoeangan antara Si Feri dengan Si Asar; sebab pada waktoe itoe Si Fati jang dipergoekankan Si Asar dia di telangka.

Maka saja kabarkan pada gadis itoe bahwa temperatuur Si

Gokkon masih tinggi (ini djoes ta) dan semalam2an dia tak le pas2nja bertanya dimana Fati (ini benar), dari karena itoe sa ja sebagai abangnja meminta dengan sangat soedilah kirannja ia datang menjengoe Si Gok kon agak sebentar doea bentar. Permintaan saja itoe moedah2 an dikaboelkannja.

Apabila Si Gokkon melihat gadis itoe datang, maka ia berlari melontar mendapatkan gadis itoe, dan memberi hormat setjara peradjoerit.

Saja tinggalkan mereka berdoea, dan mereka poen berdjalan keloeur dari perkarangan markas itoe, entah kemana tidak saja ranakan. Saja pergi mengeroes hal peradjoerit2 jg dibawah keloeasaan saja.

Kabar terahir jang saja per oleh mereka telah kawin dan berdjalan pergi ke Tapanoehi.

TINDJAUAN LOEAR NEGERI :

Amerika menjoesoen front

menentang Komoenis

Oleh : DJAAFAR

SILAT POLITIK AMERIKA MEMPENGAROEHI KEMADJOEAN TANAH DJADJAHAN

Sikap Amerika semakin hari soedah semakin djelas. Perseoesaian Soyjet dan Amerika tidak akan terdapat. Di Eropa Barat terdapat front bersatoe terhadap komoenis dan di Pasipik Amerika djoe ga sedang menjoesoen frontnja. Silat politik Amerika ini sedikit banjaknja mempengaruhi kemadjoean tanah2 djadjahan.

PEMIMPIN DOENIA ISLAM

Sir Firoz Khan Noon, oetoesan istimewa Mohd Ali Jinnah ke Timoer Tengah, toeroet hadir dalam satoe oepatjara tgl. 30-10 j.l. oentoek memperingati hari celang tahoen Tentera Repoblik Toerki di Ankara atas oendangan pemerintah Toerki.

Sebeloem meninggalkan tempat oepatjara tersebut ia menjatakan :

"Negara2 Islam di Timoer Dekat dan Timoer Tengah memandjag Toerki sebagai pemimpin dari doenia Islam jang kelak akan dibangoenkan dimasa depan."

Mengenai gerakan kaem ko moenis jang bermaksoed akan meloekakan sajaanja di Timoer Dekat dan Timoer Tengah, Sir Firoz menegaskan :

"Ada beberapa banjak halang halangan sehingga komoenisme tidak bisa beroeat berakar di Pakistan, katanja, toeroetama se bab di negara Pakistan, setjap kaem tari Moeslimin maepoen India mempoenjai sepotong tanah".

(Reuter).

IRAN MENDIRIKAN MASKAPAI MINJAK SENDIRI

Teheran, 6-11.

Satoe maskapai baroe dengan Kapital 100 djoeta rial (lebih koerang 90 djoeta roepiah) telah didirikan oentoek mengoesahakan soember minjak di Oum 110 mil keselatan Teheran.

(Reuter).

han tapi beloem berarti memba wa keberoeantoeangan bagi bangsa-bangsa jang didjadjah.

Betapa nasib tanah djadja han ?

Ada dibitjarakan oleh Sidang Oemoem UNO.

Tapi bagaimana hasilnja. Tampaknja tidak membawa kemadjoean jang tegas.

Dalam sidangnja malam Senin Sidang Oemoem UNO telah menolak oesoel jg dimadjoekan oleh komisi tanah djadjahan. Di dalam oesoel ini diminta soepa ja segala daerah2 jang beloem mempoenjai pemerintahan sendiri didjadikan trusteeship dari UNO sebagai langkah pertama menoeidjoe kemerdekaan bangsa bangsa itoe. Tapi sajang sekali oesoel jang sedemikian baik ditolak dan oleh sebahagian besar anggota toeroetama oleh Amerika, Inggris, Perantjis dan Belgi.

Dari poatoesan ini njata bahwa kedoeoedokan tanah djadja han itoe beloem bertambah baik malahan akan tinggal tetap sebagai biasa.

Hasil silat politik Amerika ini tampaknja di Eropa Barat soe dah berhasil.

Sebaliknya di Timoer Djaoeh tidak begitoe halnja, karena Tiongkok pada masa ini lemah dengan adanya perang saudara disana. Kaem komoenis semakin hari semakin koeat, Bantoean Amerika berdjoe2 lk. 850 djoeta beloem memberikan kemenangan jang pasti kepada pemerintah Nasionalis, sehingga Amerika menjadi goesar.

Tapi selangkah demi selangkah Amerika menjoesoen front menentang kaem komoenis, se hingga dapatlah dikatakan bahwa djoerang antara Amerika dan Soyjet tidak terperi dalamnja lagi.

LOELOES OEDJIAN TEP SEKOLAH PEN

Pengoeroes Sekolah tep "Pen", mintak di oemoemkan, bahwa peladjar2 jang telah loeloes dalam oedjian typen pada tgl. 3 November 1947 jaitoe toean2 dan nona :

T. L. Krishnasamy, Salome Bembuain, T. Radjagobal, Kam Fok, Rachmad dan H. Taloko.

SEDANG DIJETAK :

Almanak Madjilis Anak Miskin dan Jatim Pijatoe AL DJAMIJATOEL WASHLIJAH

MODEL JANG PALING BAROE — oekoeran besar, kertas poetih, tinta hidjau dan merah.

Almanak boelanan, harga amal seboeah f 2.— penghasilan oentoek membeli Anak2 Jatim jang dalam asoehan Madjilis tersebut.

Belilah! Berarti Beramal!

Pesan pada :

Pimpinan Oemoem Madjilis ANAK MISKIN JATIM PIJATOE AL DJAM. WASHLIJAH C. PASAR 79 — MEDAN

IKLAN

TOKO PANTASI

Dj. Tjong Yong Hianstraat 23 Medan

Mengeloearkan: Peftji tempahan dari segala matjam model, terbikin dari beledroe paling haloes, hitam, tjoklat dan lain2. Sedia: Sepatoe, selop model baroe dan kain2. Sanggoep menerima tempahan petji, menoe roet kemaoenan toean!

Menoenggoe dgn hormat.

Soedah siap! Teknik modern!

ALMANAK

"SINAR DELI"

(1948—1967)

Format : 39 x 27 cm.

Kertas poetih.

Lengkap dgn. Hari2 Besar Islam/Masehi.

Harga f 2.— per ex.

Loear kota porto vrij.

Kirim wang lebih doeloe pada :

Pertjetakan "Sinar Deli" Moskeestraat 55-57 MEDAN

Batjalah :

Harian : "SOEMBER"

Mingg. : "PEKERDJA"

(Oentoek rakjat dan kaem boeroeh)

Langganan seboelan f 2.—

Etjeran selembur f 0.50

Bisa beli pada :

Agen Besar kota Medan

M. G. IBRAHIM

(Poestaka Kebangsaan)

Dj. Kanton 61 P — Medan

BENGKEL REPARATIE

POPEELER

Sanggoep membetoelkan :

Motor, Sepeda Motor, Magneet,

Dynamo, Batterij, Koelkast dll.

ABDOEL HAMID & Co.

Dj. Djaparis 43 - MEDAN

Restoran "MELATI"

Julianastraat 24 dan 26

PEMATANG SIANTAR

Sekali Melati, tetap Melati.

Tersedia :

Segala roepa makanan dan mi-

noeman.

Masakannja enak dan goeri,

minoemannya lazat dan sedjoek.

Silahkan datang!

HABIS